



*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。長田中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

1年生「合唱祭」開催！

～最優秀賞は、1年4組「マイバラード」 優秀賞は、1年3組「カリブ夢の旅」～



【最優秀賞の1年4組（写真左）と優秀賞の1年3組（写真右）】

数十年振りの開催となった本校の「合唱祭」は、1年生の学年行事として復活しました。主に音楽の授業を中心に取組を進めてきましたが、取組が進むにつれ段々と熱を帯び、昼休みや学級活動の時間にも、1年生の教室から歌声が響いてきました。1週間前のプレ合唱祭では、多くの生徒が緊張に負けて、練習の成果を十分に発揮できずに悔しい思いをしましたが、そこから本番に向けて一段ギアを上げて取り組み、最後は「やりきった！」と多くの生徒が感じる事ができたことが一番の成果だと思います！入賞した1年4組、3組のみなさん、おめでとうございます。惜しくも入賞を逃した学級のみなさん、どの学級の合唱もたくさんの聴かせどころがあり、練習成果が十分発揮できたと思います。1年生のみなさん、素晴らしい歌声をありがとうございました。ご指導いただいた音楽の沼田先生、担任の先生方、ありがとうございました。多くの保護者の方にもご来校いただきました。ありがとうございました。

2年生「職場体験」お疲れ様でした！

～ご協力いただいた、地域の事業所の皆様、本当にありがとうございました～

2年生は3日間の「職場体験」を終えました。2年生のみなさん、初めての「仕事」は緊張の連続で、ずいぶん疲れたのではないのでしょうか。お疲れ様でした。今回の職場体験では、体験前に思っていた仕事と、ほんの少しですが実際に一步踏み込んだところから見たり体験したりした仕事では、ずいぶん違って見えたのではないのでしょうか。また、1年生のときの「職業人と語る会」より、実際の現場で「仕事」を体験することで、働くことに対してより深い理解につながったのではないのでしょうか。働くことの楽しさややりがいを感じると同時に、働くことの大変さを少しでも実感できたのであれば、担当の先生を中心に、約半年に及ぶ準備をしてきた甲斐があります。2年生のみなさん、この機会に、みなさんのためにいつも働いてくれる保護者に感謝の気持ちを伝えてください。



明日から始まる県大会のソフトボール部、剣道部、水泳同好会、通信陸上大会の陸上部のみなさんの健闘を祈ります！